

瀬戸内海に濃い赤の船体が映える。小池造船海運（広島県大崎上島町）のドックで2月末に進水した給油船。天ぶら油などの廃油を燃料の一部に使う計画で、今後はテストを繰り返す。船主で給油所なども經營する山陽オイル（広島市南区）の山本龍明社長（53）は「コストも手間も増えるが石油系の燃料を販売する事業者として環境のために協力できることほしたい」と意気込む。

グリーン投資



進水したばかりの給油船で、広島銀行の担当者に廃油を燃料の一部に使う計画を説明する山本社長㊨ (撮影・田中慎二)

「それでも意識が高い経営者を中心的に問い合わせが多い」。広島銀
法人企画室の加計巨樹室長(48)
は関心の高さに手応えを感じ
る。

そうえる。
広島銀はグリーンローンと同時に、サステナビリティ・リンク・ローンを始めた。国連の持続可能な開発目標(SDGs)などに関する目標を設定し、達成すれば金利を下げる仕組み。

たたかえ脱炭素に向けた取り組みは緒に就いたばかり。金融機関自身も摸索が続く。中国財務局は今月、中小企業を顧客に持つ地場銀行などとともに「中国地方サステナブルファイナンス協議会」を設置した。国の施策情報や課題を共有する場として活用し、金融機関を後押しする構えだ。

第2部

脱炭素に 挑む

5

ど、政府が示す環境分野の指針に沿うことが条件で、通常の口銀より厳しい。たゞその分、融資を得られれば環境意識の高さをアピールできる。山本社長

は「脱炭素に積極的な大手企業から給油依頼が増えれば商機にもなる」と話す。

引先にも脱炭素の取り組みを求める動きがあるからだ。対応できなければ取引を失う恐れもある。新たな設備投資に向け、金融機関は環境を意識した商品を

卷八

財務局が後押し

金融機関に求められるのは融資だけではない。地場の中企業は専門知識、ネットワーク

地銀、相次ぎローン導入 中小企業の動機付けに力

流れを築きたい」との声も上が
る。

たたか脱炭素に向けた取り組みは緒に就いたばかり。金融機関自身も模索が続く。中国財務局は今月、中小企業を顧客に持つ地場銀行などとともに「中国地方サステナブルファイナンス協議会」を設置した。国の施策情報や課題を共有する場として活用し、金融機関を後押しする構えだ。

加賀
之
智